



Communiqué

Lausanne eau solidaire

Pour fêter 10 ans de solidarité, le Service de l'eau expose Nouakchott sur le Grand-Pont

Du 3 au 20 décembre 2019, une exposition intitulée « l'Eau nous réunit » présentera les différentes actions menées à Nouakchott, en Mauritanie. 18 clichés de l'agence mauritanienne « en Haut » seront exposés afin de faire mieux connaître ce programme solidaire aux Lausannois-e-s et aux habitant-e-s des autres communes associées. Cela fait 10 ans que Lausanne et 22 communes solidaires sont regroupées dans un partenariat qui vise à améliorer l'accès à l'eau et à l'assainissement en Mauritanie.

Depuis 10 ans, Lausanne et 22 autres communes ou distributeurs d'eau suisses* sont associés pour améliorer l'accès à l'eau et l'assainissement à Nouakchott, capitale de la Mauritanie. Grâce à un excellent savoir-faire et à un apport financier, l'accès à l'eau et à l'assainissement pour les populations défavorisées devient possible.

En partenariat avec la Région de Nouakchott, les actions dirigées par le Service de l'eau de Lausanne se concentrent sur le quartier de Tarhil, une zone péri-urbaine et très pauvre. Avant l'intervention de ce partenariat, les habitants payaient l'eau potable, amenée par camions et/ou petits revendeurs d'eau, 50 fois plus cher que les habitants du centre-ville.

En versant un centime par m³ d'eau consommée (équivalant à 2 francs par an pour une famille de 4 personnes), Lausanne et les communes partenaires aident, avec l'argent ainsi récolté, les plus démunis sur place. A ce jour, ce sont plus de 87'000 personnes qui ont pu bénéficier de ce partenariat, grâce notamment à la pose de plus 70 kilomètres de conduites, 2'400 raccordements subventionnés sur ce réseau, la construction de toilettes dans les écoles et les centres de santé, etc. En outre, une nouvelle convention a été signée en septembre 2018 pour la réalisation de nouveaux travaux (pose de 70 kilomètres de conduites, constructions de fontaines, équipement des écoles, des marchés et des centres de santé en sanitaires) pour un coût de l'ordre de 1.6 million de francs.

Du 3 au 23 décembre, sur le Grand-Pont à Lausanne, les visiteurs-e-s de l'exposition pourront découvrir - via les photos de l'agence photo mauritanienne « en Haut » - les réalisations du partenariat accomplies depuis 10 ans. En parallèle, la même exposition photographique se tiendra également à Nouakchott.

www.lausanne-eau-solidaire.ch

L'exposition aura lieu **du 3 au 23 décembre** sur le Grand-Pont à Lausanne.

La Municipalité de Lausanne

** Apples, Attalens, Charrat, Cossonay, Ecublens, Epalinges, Estavayer-le-Lac, Jouxens-Mézery, Jussy, La Chaux, Le Mont-sur-Lausanne, Lutry, Martigny – Sinergy, Moiry, Montricher, Morges, Nyon, Pomy, Pully, Villaz-St-Pierre, l'association intercommunale «La Menthue», la Compagnie des eaux Worben.*

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie : 079 964 27 39
- Sébastien Apothéloz, chef du Service de l'eau : 079 444 03 23

Lausanne, le 3 décembre 2019